

## ABSTRAK

Abdillah, Vicky, 2020, *Pelaksanaan Layanan Bimbingan Kelompok Untuk Menyelesaikan Sikap Konformitas Siswa Di Smp Negeri 1 Galis Pamekasan*, Program Studi Bimbingan dan Konseling Pendidikan Islam, Fakultas Tarbiyah, Institut Agama Islam Negeri (IAIN) Madura, Pembimbing: Drs. H. Zainol Hasan, M. Ag.

**Kata Kunci:** layanan bimbingan kelompok, konformitas, siswa

Penelitian ini dilatarbelakangi oleh adanya siswa yang melakukan konformitas negatif dan mereka tidak menyadari bahwa hal tersebut adalah perilaku yang kurang baik. Perilaku konformitas yang kurang baik ini menimbulkan efek bagi proses belajar siswa di sekolah baik di bidang akademik maupun non akademik. Tujuan dari penelitian ini adalah untuk mengetahui pelaksanaan bimbingan kelompok untuk menyelesaikan masalah konformitas siswa di SMP Negeri 1 Galis. Ada tiga fokus yang menjadi kajian dalam penelitian ini, 1) Bagaimana perilaku konformitas siswa di SMP Negeri 1 Galis Pamekasan?, 2) Bagaimana pelaksanaan layanan bimbingan kelompok untuk menyelesaikan konformitas di SMP Negeri 1 Galis Pamekasan? Dan 3) Bagaimana dampak bimbingan kelompok terhadap sikap konformitas siswa di SMP Negeri 1 Galis Pamekasan?

Jenis penelitian ini adalah penelitian kualitatif. Teknik yang digunakan dalam proses pengumpulan data adalah wawancara, observasi, dan dokumentasi. Pada proses analisis data meliputi reduksi data, penyajian data, dan penarikan kesimpulan. Proses pengecekan keabsahan data dilakukan peneliti meliputi perpanjangan keikutsertaan, ketekunan pengamatan, dan triangulasi.

Hasil penelitian menunjukkan bahwa: *Pertama*, siswa di SMP Negeri 1 Galis banyak yang melakukan konformitas seperti banyaknya siswa yang sering ikut-ikutan teman dalam kelompoknya dan hal tersebut cenderung pada perilaku yang kurang baik. *Kedua*, Guru BK melakukan layanan bimbingan kelompok untuk menyelesaikan masalah konformitas siswa di SMP Negeri 1 Galis, Layanan bimbingan kelompok memberikan siswa kesempatan untuk saling menyampaikan pendapat dan memberikan gagasan penyelesaian masalah dalam kelompok dengan masalah yang sama. *Ketiga*, layanan bimbingan kelompok untuk menyelesaikan masalah konformitas siswa di SMP Negeri 1 Galis memberikan dampak siswa menjadi tahu dan memahami tentang konformitas, siswa bisa memilah antara konformitas positif dan negatif, dan siswa menjadi sadar untuk mengurangi perilaku yang menunjukkan sikap konformitas negatif.